

Courrier de la Mayenne
Jeudi 20 mars 2025

Le groupe de parole pour les femmes victimes de violence se maintient Mayenne

Le groupe de parole des victimes de violences faites aux femmes, porté par l'association Les Possibles à Mayenne, traverse une période incertaine. Fin novembre 2024, la structure a appris la suppression d'une aide régionale essentielle à son fonctionnement. Depuis, l'association se démène pour trouver des financements. Grâce à une mobilisation intense, le programme est maintenu jusqu'en juin.

Plusieurs pistes ont été explorées : le recours au mécénat, le dé-

pôt de demandes de financement via des appels à projets pour la seconde partie de l'année et l'appui d'initiatives solidaires.

Pour Christophe Doussin, directeur du centre social, « on a sauvé les meubles pour cette année, mais c'est un schéma hyper précaire ».

Aujourd'hui, l'objectif est clair : maintenir les groupes de parole et les ateliers bien-être, qui sont essentiels pour les bénéficiaires. « On se sauve pendant six mois, mais on croise les doigts pour sécuriser d'autres sources de financement. »



Les Possibles restent tout de même optimistes pour la suite.